

Homework for Level Three

Date due:21/04/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/04/21

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة حوار (النظافة) على الصفحات 131-132 من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب وحل التمرين 5 المرفق ادناه .
- مراجعة نشاط (أنظر واقرأ) على الصفحة 134 وحل التمارين على الصفحات 140-142 في كتابي 3 لترسيخ حفظ وإستيعاب المفردات.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي بغية التأكد من تعلم المواضيع المدروسة.
- Revise the dialogue of (Cleanness) on P.132-131 from My Book 3 to verify clear understanding and do exercise 5 below in your homework book.
- Review the section of (I Look and Read) activity on P.134 from My Book-3 to verify understanding and memorising the vocabulary.
- Do the Exercises below that are also attached to your homework book to assess comprehension of the learned subjects.
- مراجعة جميع المواضيع التالية والمدروسة سابقاً مع التمارين لكل موضوع في كتابي 3 للتهيؤ للامتحان التجريبي بتاريخ 21 / 04 / 2024 لإختبار المعرفة والاستيعاب.
- ✓ حوار (إسمي) ص9-19
- ✓ نص (الصيف) ص99-108
- ✓ حوار (إلى المدرسة) ص21-29
- ✓ حوار (أحب الحيوانات) ص43-52
- ✓ حوار (أكل وأشرب) ص54-61
- ✓ حوار (أساعدُ أمي) ص63
- ✓ حوار (عيد ميلاد) على الصفات 88-89
- ✓ حوار (الأعداد) ص109
- ✓ الحروف الشمسية والقمرية الملصقة في دفتر الواجب البيتي.
- ✓ تمرينات الدفتر الصفي ودفترَي الواجب البيتي.
- ✓ تحضير جميع كلمات الإملاء على الصفحات التالية من كتابي 3 (103, 57, 47, 24, 13)

Revise all the subjects below which had been previously studied with all exercises of each subject in My Book-3 in preparation for the mock exam on 21/04/2024 to test knowledge and comprehensions:

- Text (My name) P.9 -19
- Text (The Summer) P.99-108
- Text (Going to School) P.21
- Text (I Like Animals) P.43-52
- Text (I eat and drink) P.54-61
- Text of (I help my mother) on P. 63
- Text of (Birthday) on P.88 -89
- text of (The Numbers) on P.109
- Moon and Sun letters are attached in your homework book.
- All exercises from the classroom book and two homework books.
- Prepare all the spelling words on the following pages from My Book-3: (13, 24, 47, 57, 103)

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

نَدَى - أَيْنَ - صَابُونٌ - هَذِهِ - خُذِي - أُذُنٌ - أَنْفٌ - لِسَانٌ - مَنْشَفَةٌ - ذِقْنٌ.

التمرين الثاني: - صلوا بين كل كلمة من الصف الأول ومعناها من الصف الثاني باللغة الأنكليزية:-

Exercise 2: - Match each word from the first row with its meaning in the second row:

الوَجْهَ الشَّعْرَ العَيْنَ الفم الأُذُنَ الأنْفَ الذَّقْنَ الأسنان

The ear The eye The chin The face The nose The teeth The Hair The mouth

التمرين الثالث: أدخلوا (الـ) التعريف على الجمل التالية و التي تبدأ بالحروف الشمسية واضبطوها بالشكل كما في المثال :

Exercise 3: Enter the definition article (الـ) into the following sentences that start with Sun letters and set them in the form as in the following Example: -

الـ التعريف + الجمل	الجمل
	تَمْرٌ لَذِيذٌ .
التَّمْرُ اللَّذِيذُ .	
	نَظَارَةٌ شَّمْسِيَّةٌ .
	طَاوُوسٌ صَغِيرٌ .
	زَوْرَقٌ طَوِيلٌ .
	شَّارِعٌ ضَيِّقٌ .



التمرين الرابع: إملأوا الفراغات التالية بالكلمة المناسبة :-

Exercise 4: Fill the following brackets with the suitable word: -

- 1- الشمس في فصل الصيف. (حارة - باردة - ممطرة)
- 2- أنا تلميذٌ في الثالث . (الباب - الصّف - الشباك)
- 3- الوردة جميلة. (هذه - هذا - في)
- 4- ينظرُ فائزٌ قفصِ العصافيرِ . (الى - من - في)
- 5- خمسة عشر سبعة عشر . (ثلاثة عشر - عشرون - ستة عشر)
- 6- أنا ياسمين . (إسمك - إسمك - إسمي)
- 7- أنت صديقك . (أساعد - تساعد - تساعدن)
- 8- ينظرُ سامي الشارعِ من الشباكِ . (و - على - إلى)
- 9- ينزلُ الثلجُ في فصلِ (الرّبيع - الشتاء - الصّيف)
- 10- في يدي أصابع. (خمسة - ستة - سبعة)

التمرين الخامس: أكتبوا ثلاث جمل مفيدة واصفاً كل صورة في الجدول أدناه:

Exercise 5: Write three meaningful sentences describing each picture in the table below:

	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p>
	<p>..... -1</p> <p>..... -2</p> <p>..... -3</p>

التمرين السادس: ضَعُوا الكلمات التالية في جمل مفيدة :

Exercise 6: put the following words in meaningful sentences:

- -1 فرشاة الأسنان
- -2 يغسل
- -3 يَنْظِفُ

السؤال السابع - إملأوا الفراغات التالية بالكلمة المناسبة من بين القوسين:

Exercise 7- Fill in the following blanks with an appropriate word from the brackets:

١- أنا خالد. (إسمك - إسمي - إسمك)

٢- السلام عليكم (وعليكم السلام - صباح الخير)

٣- علي ر..... يس لهذا الفريق . (ء - أ - أ - ئ)

٤- بشر بنت كبيرة. (آ - ل - ي - أ)

٥- ما.....؟ إسمي سارة . (إسمك - إسمي - إسمك)

السؤال الثامن : صلوا بين كل كلمة من الصف الأول وضدها من الصف الثاني:-

Exercise 8: Match each word from the first row with its opposite in the second row.

عريض قبل سعيد حار قريب كبير طويل جميل أحب أمس

قصير بعيد غداً أكره ضيق قبيح بعد حزين بارد صغير